
令和５年度 岡崎市食育推進会議 会議録

開催日時 令和６年３月 22 日（金） 午後２時～午後３時

開催場所 岡崎市役所東庁舎２階大会議室

出 席 者 中根康浩会長（議長）、小野琢委員、堺正司委員、藤井克弘委員、山本潤委員、 

永井伸幸委員、青木裕明委員、簗瀬徳子委員、青木栄津子委員、早川勝博委員、

市川文勇委員、今泉三恵子委員、堀田充子委員、江河寛子委員、山本公徳委員

欠 席 者 内田友乃委員、山田悠莉委員、太田健介委員、安藤直哉委員

事 務 局 安藤治樹（保健部長）、片岡博喜（保健所長）、齊藤哲也（福祉部次長兼ふくし相談課長）、

野澤秀喜（保健部次長兼健康増進課長）、佐々木健二（保健政策課長）、

小林哲夫（農務課長）、筒井章敬（保健政策課副課長）、勝田栄二（保健政策課主任主査）、

石原里恵（保健政策課主任主査）、石原裕介（長寿課主任主査）、

中川愛理（保健政策課技師）、他保健政策課職員２名

傍聴者 なし

内容：開会

市長挨拶

議題

１ 令和６年度食育推進事業について

２ 第４次岡崎市食育推進計画の中間評価について

報告事項

閉会

議題１ 令和６年度食育推進事業について

事務局 資料１「説明用資料」の議題１「令和６年度岡崎市食育推進事業について」説明

議長 「もっと家康公“ど”まんなかプロジェクト」「どうする家康関連事業」「家康めし」

「三河武士ごはん」など新しいワードが出てきたが、御意見、御質問はないか。

委員 大河ドラマ「どうする家康」の放送が終了し、求心力が下がっていくと思うが、そ

のあたりをどのように補っていくのか。

事務局 アフター大河につきまして、「三河武士ごはん」を特に PR してきた。動画や SNS を

活用することで、市外からも若い人が来てくれた。来年度以降も動画や SNS を今ま

で以上に活用するとともに、民間企業とも連携していくことを検討している。

議長 求心力を衰えさせないために、食文化の条例を制定することを検討している。岡崎

市の食文化を条例に位置付けて、岡崎市の「食」が健康長寿であった家康公に象徴

されるということを示し、健康長寿を岡崎市の強みとしていきたい。

大河ドラマは一過性ではあるが、それを一つのきっかけとして地に足のついた「食

育」を推進していきたい。

委員 食べることだけでなく、歩いて健康も大切だと思う。「歩いたあとに三河武士ごは



んを食べる」というように、「食べること」と「歩くこと」をセットで考えると良

いのではないか。観光も絡め、楽しみながらできると良い。

事務局 今年度実施したウォーキングイベントで「三河武士ごはん」を紹介し、イベントに

参加した後、「三河武士ごはん」を食べてもらうように促した。また、ラリージャ

パンのパンフレットにも「三河武士ごはん」を掲載した。観光とも絡めていけると

良いと思っている。

委員 健康になるだけでなく、食中毒のない「安全・安心」という部分も条例の中に入れ

ていただきたい。

議長 令和６年度食育推進事業について事務局案のとおり、決定したいと思うがよろしい

か。

委員 異議なし。

議長 異議なしのため事務局案のとおり決定する。

議題２ 第４次岡崎市食育推進計画の中間評価について

事務局 資料１「説明用資料」、資料２「重要業績評価指標（KPI）」の議題２「第４次岡崎

市食育推進計画の中間評価について」説明

議長 令和５年度食育推進事業画について事務局案のとおり、進めていきたいと思うがよ

ろしいか。

委員 異議なし。

議長 異議なしのため事務局案のとおり決定する。

報告事項

事務局 「他部署からの報告事項について」担当部署から説明

・「子ども食堂」及び「フードドライブ」について（ふくし相談課）

・「高齢者の保健事業と介護予防の一体的実施」について（長寿課）

・「オーガニックビレッジ宣言」について（農務課）

議長 御意見、御質問があればお願いしたい。

委員 質問や意見なし。


